

hari ini

Pastikan Arus Lalin Lancar Saat Kampanye, Kasat Lantas Polresta Mataram Turut Serta Turun Ke Jalan

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Feb 6, 2024 - 15:28



Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SIK.,(tengah) saat mengatur arus lalu lintas di sekitar Lokasi Kampanye (06/02/2024)

Mataram NTB - Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SIK., turun langsung melakukan pengaturan Lalu Lintas saat pelaksanaan Kampanye

Capres dan Cawapres Nomor urut 01 AMIN di Lapangan Sekarbela, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram, (06/02/2024).

Satuan Lalu Lintas Polresta Mataram, ini menjadi bagian dari regu pengamanan Kampanye yang dipersiapkan Polresta Mataram dalam menjaga kelancaran kegiatan yang menjadi rangkaian penyelenggaraan Pemilu 2024 mendatang.

Untuk mendukung kelancaran tugas Lalu Lintas, 73 personil Lalu Lintas yang terdiri 35 personil dari Sat Lantas Polresta Mataram ditambah BKO 38 personil dilibatkan dalam proses pengamanan arus di seputaran tempat Kampanye berlangsung.

Selain turut serta turun kejalan raya untuk mengatur arus lalu lintas saat Kampanye berlangsung hingga massa pengikut kampanye membubarkan diri untuk pulang ke rumah nya masing-masing, di tengah teriknya panas Matahari Kasat Lantas Polresta Mataram yang kerap disapa Bowo ini juga memimpin 73 personil yang terlibat dalam pengamanan arus lalu lintas saat pelaksanaan kampanye tersebut.



“Kami melihat arus jalan yang menuju lokasi Kampanye cukup padat, maka kami turun langsung membantu anggota Sat Lantas dalam mengatur arus lalu lintas guna menghindari kemacetan demi kenyamanan pengguna jalan lainnya,”ungkap Kasat Lantas Polresta Mataram di sela-sela mengatur lalu lintas di Simpang tiga Batu dawé, Tanjung Karang, Selasa (06/02/2024).

Menurutnya, kegiatan Kampanye tidak boleh mengganggu aktivitas masyarakat baik di lingkungan masyarakat maupun di jalan raya, oleh karena itu diperlukan penjagaan untuk mengatur arus kendaraan selama proses kampanye berlangsung.

“Beberapa ruas jalan baik dari Barat maupun dari timur menuju lapangan tempat berlangsungnya kampanye dilakukan sistem buka tutup untuk mencegah kemacetan, sehingga arus lalu lintas di sekitar lokasi masih tetap berjalan lancar,”terangnya.

“Pada saat puncak kampanye baik dari simpang tiga Batu dawé Sebelah barat lapangan maupun simpang tiga Karang pule sebelah timur lapangan arus kendaraan masyarakat menuju timur - barat di stop sementara untuk mengantisipasi kemacetan. Kendaraan dari simpang tiga Batu dawé diarahkan kearah barat, sedangkan kendaraan yang datang dari arah timur tepat di

simpang tiga diarahkan ke arah Utara, begitupula di perempatan bagian selatan lapangan arah utara di stop sementara,"bebernya menambahkan.

Menurutnya, sejauh ini hingga berakhir Kampanye tidak ada kendala berarti, arus lalu lintas dari mulai kampanye hingga berakhir masih berjalan lancar meski jumlah kendaraan yang menuju lokasi dan melalui jalur tersebut sangat padat.

"Kami selaku Kasat Lantas Polresta Mataram mengucapkan terimakasih kepada pengguna jalan yang turut serta menciptakan kelancaran arus lalu lintas dengan mematuhi dan memahami petunjuk yang diarahkan petugas,"pungkasnya. (Adb)